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2021年 5月 21日 
第 3400回 例会記録 

会員総数 21 名 

出席会員 18 名 

本日出席率 85.71 ％ 

前回出席率 71.42 ％ 

会 長 報 告 

（加藤好包） 

先週の土曜日、地区大会に参加させて頂きました。出席者 100名ほどでした。 

少し寂しいような気もしましたが短い時間で引き締まった会となりました。 

予防接種、小松島では 80歳が対象で案内されているようです。 

残りの任期があと一か月となりました。あと残りの時間でロータリアンとして何かやっ

てほしいなと思います。締めのロータリー活動をしていただきたい。 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣） 

以下、事務局より案内がきています。 

・地区大会ご参加の御礼 

・地区大会 YouTube配信についてのお知らせ 

・ロータリーリーダー：2021年 5月 

・地区大会 YouTube配信についてのご案内 
 

委員会報告 山下次年度幹事：各委員長へ計画提出のお願い 
 

卓 話 
 

 

担当者：松下会員 “投資信託について” 

準備が間に合わず、鶴瓶の「家族に乾杯」のように

進めたい。 

▪コロナを身近に感じたのは、昨年 1・2月に北海道 

にスキーに行った時です。 

通常は、外国人で一杯なはずが閑散としていた。

スキー場の閉鎖が多かった。 

▪コロナ禍での活動（趣味）は、スキー、ヨット、自転車です。 

今年は GOTOキャンぺーンで北海道に行ったが、例年になく雪が多かった。 

コロナの影響か、閉鎖したスキー場も多かった。 

▪ヨットで、愛媛県の弓削島という処に行って弓削の桟橋へ。大三島の宮浦港が空

いているのでそちらに行き大山祇神社へ。ネットで検索すると大山祇神社宝物

館というものがありそこにも行った。 

▪ヨットの船艇を掃除するのにわざわざ和歌山に持って行き、6時間かけて船で船

でとりにいった。 

▪自転車では、車に自転車を載せて白浜の道の駅へ、宍喰から室戸岬、奈半利、

馬路村、野根から帰って来るコース。日和佐から山越え、海部川行って、桐越
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峠、木頭、日和佐に降りて帰ってくるコース。この時、自転車仲間の相棒が事故

を起こしヘリコプターで中央病院に運ばれた。停まっているいる車にぶつかったも

の。40日ぶりに退院した。病状が硬膜外血症とのこと。 

▪これから本題にいきます。「投資信託」について。 

・18日に徳島合同証券でセミナーがあるから来てくれへんでと、元会員の庄野君

から誘われた。娘に行けへんかと誘い、帰りに漫画喫茶に行く約束で娘と行った。 

・徳島合同証券の庄野君とは小学校の同級生。阿波製紙が上場したときに声をか

けたが誰も買ってくれない。島さんのデンタスの会社：工場を建てる時に地盤調査

をしたが、建設できずお金を返してもらった。 

・セミナーには、さわかみ投信、セゾン投信の会長が来てい 

た。ズームでのセミナーでしたが、コロナ関連の商品（食用

の藍でコロナウィルスの不活性化に効用、空気清浄機…）

の紹介。長期、毎日 1万円、2万円投資しましょう。お金

は決して儲けるものではない？  

・銀行は、預金残高の多くを大企業等に融資しているが、 

投資信託は、地元企業に直接投資して地元経済に貢献し

ているとの事 

・皆さん投資信託を買ってくださいという締めで卓話が終了しました。 
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